
Association	des	étudiantes	et	étudiants	en	statistique	et	
mathématiques	de	l'Université	Laval	(AESMUL)	

Comité	exécutif	

Procès-verbal	

Rencontre	du	9	novembre	2016,	12h30	

Sont	présents	:	Yann	Ricaud	;	Gabriel-William	Duchesne	;	Laurie	Bolduc-
Gilbert;	 Marianne	 Girard	;	 Vincent	 Couture	;	 Patricia	 Lamirande	;	 Kim	
Rioux-Paradis	;	 Maëva	Ostermann	;	 Ariane	 Caron	;	 Caitlin	 Hodge	;	 Éloi	
Brassard-Gourdeau	;	Mathieu	Godbout		

Sont	absents	:	Samuel	Gagnon	;	Mathieu	Alain	

Constatation	du	quorum	:	Le	quorum	est	de	8	et	il	est	atteint:	12	sont	
présents.	

0. Ouverture	
Proposée	par	Yann.	Appuyée	par	Vincent.	Adoptée	à	l’unanimité.	

1. Lecture	et	adoption	de	l’ordre	du	jour	(LADOJ)	
Proposée	par	Yann.	Appuyée	par	Maëva.	Adoptée	à	l’unanimité.	

2. Adoption	du	procès	verbal	(ADPV)	
Proposée	par	Laurie.	Appuyée	par	Maëva.	Adoptée	à	l’unanimité.	

3. Rapport	des	officiers	:	
v VP-Pédago	:	 Demain	 il	 y	 a	 une	 Midi-Conférence,	 c’est	

Alexandre	 Guay	 qui	 fera	 une	 présentation.	 Vendredi,	 il	 y	 a	
une	table	des	affaires	pédagogiques	et	en	fin	de	semaine	ce	
sont	les	portes	ouvertes	de	l’université.	

v VP-Info	:	Il	a	mis	à	jour	le	site	web	et	il	va	faire	un	smaties.	
v Secrétaire	:	 Elle	 a	 fait	 le	 procès	 verbal	 et	 elle	 a	 regardé	les	

courriels	de	l’AESMUL.	Elle	a	distribué	le	courrier.	
v VP-Socios	:	Elles	ont	fait	la	demande	du	permis	d’alcool	pour	

le	 vin	 et	 fromage	 et	 le	 local	 pour	 le	 souper	 de	 Noël	 est	
réservé.	



v VP-Sports	:	Il	y	a	eu	du	volley-ball	durant	la	relâche,	il	y	avait	
un	record	de	7	participants.	Il	va	organiser	un	autre	sport	la	
semaine	prochaine.	

v VP-FestiCamps	:	Absent	
v Président	:	Il	a	remis	les	clés	de	l’asso	à	Mathieu	Godbout.	La	

distribution	de	bonbons	d’Halloween	a	été	un	franc	succès.	Il	
a	fait	l’ordre	du	jour.	

v Trésorier	:	Absent	
v VP-Externe	:	 Il	 y	 a	une	AG	de	 la	CADEUL	demain,	ouverte	à	

tous.	Il	y	a	du	kin-ball	organisé	par	la	CADEUL	vendredi	à	13h.	
v VP-Cycles	sup	:	Elle	a	été	à	la	réunion	du	conseil	exécutif	de	

l’AEGSEG	la	semaine	dernière.	Elle	va	compléter	la	demande	
de	subventions.	Elle	va	aller	au	CA	de	l’AELIES	ce	soir.	Maëva	
propose	 «que	 les	 stagiaires	 postdoctoraux	 qui	 souhaitent	
joindre	 l’AESMUL	 paient	 comme	 les	 étudiants	 du	
département	 de	 mathématiques	 et	 de	 statistique.»	
Marianne	appuie,	adopté	à	l’unanimité.	

v Rep-1ère	 année	:	 Les	 gens	 de	 première	 année	 voudraient	
avoir	une	carte	mémoire	pour	la	console	de	jeux,	ce	qui	sera	
chose	faite.	

4. Varia	
Rien	à	ajouter	

5. Fermeture	
Proposée	 par	 Yann.	 Appuyée	 par	 Marianne.	 Adoptée	 à	
l’unanimité.	


